

Intensive Probenarbeit

Das Polizeimusikkorps des Saarlandes gibt ein Benefizkonzert am 6. November in der Bliesgau-Festhalle



Das Polizeimusikkorps des Saarlandes bei einem seiner Konzerte.

Foto: privat

BLIESKASTEL Mit einer Benefizveranstaltung am Samstag, 6. November um 20 Uhr in der Bliesgau-Festhalle Blieskastel will das Polizeimusikkorps des Saarlandes die Arbeit des Vereins „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e.V.“ (www.blieskasteler-schutzengel.de), gegründet 2009 durch die Polizeiinspektion Blieskastel,

unterstützen. Das Polizeimusikkorps des Saarlandes mit seinen zur Zeit 28 Musikern und einer Musikerin ist in der Lage, den musikalischen Anforderungen des Marktes gerecht zu werden.

Eine intensive Probenarbeit wird nicht selten durch unvorhersehbare polizeiliche Einsätze und auch die tägliche,

vollzugspolizeiliche Arbeit eingeschränkt.

Nahezu alle Musiker verrichten mindestens zur Hälfte ihrer Dienstzeit normalen Polizeidienst, sie gehören mit ihrer Dienststelle der Abteilung Bereitschaftspolizei in Saarbrücken an

Erfolgreiche Konzerte

Dennoch beweisen die CD-Produktionen, Rundfunk- und Fernsehsendungen und nicht zuletzt die vielen erfolgreichen Konzerte im Saarland und den angrenzenden Regionen, dass die Dienststelle ihre Aufgabe, Öffentlichkeitsarbeit für die Polizei zu machen, erfüllt.

Kontakt

Karten sind beim Verkehrsamt Blieskastel, Zweibrücker Straße 1, Tel. 06842-926 1314 oder an der Abendkasse erhältlich.

red./fi